

UNION DEMOCRATICA

Organismo POLITICO LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES
Organismo Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 111

Alicante Jueves 25 de Febrero de 1915

Preitos de suscripción
En Alicante 1'60 pesetas al mes
En los demás puntos, 5 id. trimestre
Fuera de España 20 id. id.
Pago adelantado.—Número suelto 5 Céntimos.—Atrasado 10 idem.

Núm. 11383

Puntos de suscripción
En la Redacción y Administración
Alicante el Sábado 25 de febrero.—Todas
las comunicaciones y correspondencia
al Director, al Administrador y Preceptor
de la "UNION DEMOCRATICA".

NUESTRA POLITICA

Estos días, es muy frecuente leer en la prensa que tal ó cual sociedad obrera, abomina de la política, y de los políticos, y hasta retira su adhesión á un mitin en que se pidió al Gobierno mejoras para la clase trabajadora.

Pero ¿cómo se realizará el principio de la solidaridad y de la comunión de todos los hombres? ¿Cómo se regenerará la clase proletaria? Ha de ser por la aplicación de la libertad y de la fraternidad más y más completa, y sobre todo, de la igualdad.

La revolución francesa resumió en la fórmula: Libertad-Igualdad-Fraternidad, con razón toda la política. En efecto, corresponden á la fórmula del hombre, que es á la vez sensación, sentimiento, conocimiento.

Hay dos hombres en nosotros, el porvenir y el pasado; el republicano, el hombre de la ley de igualdad, y el hombre de la ley de servidumbre.

Nuestra alma y nuestra razón sólo comprenden como ideal la igualdad.

Es preciso estar ciego para no ver que el partido republicano, debe marchar de acuerdo con el partido obrero para realizar el ideal de justicia ¿porqué? Porque hasta el descubrimiento reciente del principio de la igualdad la ciencia política no tenía base alguna.

La antigüedad no conocía la verdadera igualdad. La división de los hombres en castas y la esclavitud eran entonces hechos universales por cima de los cuales no pudieron elevarse los genios más grandes.

Basta ya, de abominar de los partidos políticos, las colectividades de obreros que aspiran á su mejoramiento, y meditar lo que hacen. Se trata de dos principios antitéticos, uno de desigualdad, y otro de igualdad.

¿Qué principio triunfará en la práctica? ¿La igualdad ó la desigualdad? Si es la

desigualdad, sumerjámolos aceleradamente en la tenebrosa noche de los pasados siglos. Si es la igualdad, marchemos, pues, á la realización de este ideal.

Ruiz Zorrilla, queña que al Parlamento fuese el obrero; amaba la blusa del trabajador. En nombre del interés de las masas, Ruiz Zorrilla protestó enérgicamente contra las camarillas palaciegas y contribuyó así á propagar la democracia. Idéntica conducta siguió el Doctor Esquerdo su sucesor en la Jefatura del glorioso partido Republicano-Progresista. Estos ejemplos, y lo que hizo siempre nuestro partido debe hacer comprender, á los hombres verdaderamente aliciosos á los principios de libertad y de amor á la clase trabajadora cuánto prudencia y reserva se debe tener en la crítica de las instituciones sociales y políticas. Y sobre todo, que no es lógico, ni justo, el automatizar al partido republicano compuesto en su mayoría de personas animadas de generosas simpatías por las clases trabajadoras.

De todos modos, nosotros escribimos, cumpliendo con nuestro deber de políticos sinceros y consecuentes, y siempre serán inútiles los proyectos de regeneración y de mejora, si no empezamos por reconocer los errores, por constituir la fuerza que ha de cambiar el actual régimen de injusticia, fuerza que reside exclusivamente en la unión sincera y leal de todos los elementos aliciosos, cuyas deseos y aspiraciones deben ser comunes, e inspirados en el amor recíproco.

Hemos terminado.

MADRID AL DIA

(IMPRESIONES)

23 de Febrero de 1915

¿Quiénes se dedican á destrozar los monumentos públicos?

No hablo de los belgas, sino de los que la admiración levanta en Madrid,

En poco tiempo se han ejercido actos de vandalismo contra la estatua de Mesonero Romanos, el grupo escultórico «Los Chisperos» y «Compañer» con sus «Rosas, Rosalia y Rusaura».

El primer atentado se lo explica cualquiera. Deseñaron un fintero y una pila de bronce que había en el pedestal vendidos al peso, sacaban de su necesidad momentánea al pobre ladrón. No era un enemigo del arte, sino un amigo de su propia vida.

El que quitó un relieve del monumento á los Chisperos levantado, pudo tener el mismo móvil, pues el tal relieve es de bronce puro y pesará, calculando á ojo, dos arrobas; un que si es de barro y purina, como me ha hecho creer á mí por su aspecto, no valdrá la pena de arrancarlo con exposición de la adorable libertad.

Si es bronceo: á lo era, porque ya se volverá.

Pero hejas en presencia del tercer caso, y ya la cosa va; del monumento con agrado á Campana ha sido arrancado y hecho trozos el lindísimo grupo titulado

«Tenido un fin utilitario, ni tampoco debe de haberlo tenido político, tal cual se supone que lo tuvo el de los alemanes al derribar la estatua de Ferrer en Bruselas;

no ha sido una broma pesada como la que unos mozos de cordel andaluces, nos gastaron cierta noche llevándose el busto de Pontejos, y más tarde colocándolo otra vez en la fuente, donde lo vi anteayer con mismo gusto de mi parte.

¿Qué interés habrá guiado al iconoclasta en su obra destructora? ¿Será un mismo «personaje» el autor de las tres fechorías? Lo de la necesidad ¿lo tendrá razón de ser? ¿Habrá una sociedad secreta cuyos estatutos impongan la aniquilación de

nuestro ornato? Y si esto último es así, los miembros de esa «sigilosa asociación» serán estelas, que querrán purificar á la corte del mal gusto estatuario?

No es verosímil, porque entonces irían contra las estatuas que los verdaderos artistas llenan por adhesivos de tomo y tomo las cuales han sido respetadas hasta la saciedad y, en cambio, los ignorados factores destruyen aquellas que cumplen á nuestro decoro.

Achacan algunos diarios á la incultura estos hechos lamentables; pero eso es tanto como suponer que las personas incultas se preocupan con las obras de arte; una verdadera inocencia!

No, señores; al público analfabeto no le estorban las estatuas, las estatuillas y los accesorios de piedra ó bronce que constituyen la mayor gala de Madrid. Ni siquiera reparan en ellas.

Si fuesen arbolitos, no pondría yo las manos en el fuego para disculpar á chicos ni á grandes.

Pero aquí se oculta algo que como está escrito en las «crónicas»: «Cuando menos son artistas» del arte de hacer daño. Pizaras. Porque se dan tal destreza en sus fechorías, que ninguna autoridad los ha podido sorprender en la comisión de sus fechorías. Y eso que nuestras autoridades tienen tantos ojos como Argos.

Ahora van á pagar por todos, tres guzadas del Retiro. Se les declara cesantes. Les dan el «retiro», pero sin haber.

ARGOS.

La guerra europea

No llegan á excitar los ánimos, ni mucho

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano-Americana
Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.

Consulta de 10 á 1 en la calle de Bilbao nº 1 primer piso.

MONOPOLE

Inmenso surtido en dulces, pasteles, peadillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turrónes, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalos.

CONFITERIA 29, Mayor, 29—Alicante

164
En su trabajo diario, les habla concebido en aque-
los momentos de calma me bien a favor que a pesar
del torbellino de armonía que á su espíritu llega-
ban.
En la noche á que nos referimos, en medio de la
electricidad á que el suizo se entregaba fué for-
clan; á pesar suyo en su entendimiento; los lucien-
tes de la fatigosa jornada, decullando sobre todos,
como una obsesión molesta, la violación de su
te epistolar que involuntariamente había cometido.
Y no es que temiera el descubrimiento de lo que ha-
bía pasado. Sería de que era el que pudiera
decirle era el tiempo en el que había sido en el ar-
to y con supuesta ou lúdicamente, no podía contar
la que no sabía y que creía poco a poco me-
vedad la fractura y la repetición del «E» á pa-
sar las tales regularidades, hubiera Remo presido
que repugnancia le produjeran por el «E»

161
Aunque profano en abaquez á armónicos, no care-
cia el impacto; sólo del gusto necesario para for-
mular con acierto el que agreda á el «me desagra-
das» que todo juicio estético se resuelve. En mu-
cha ocasiones era Remo también, quien determina-
ba el programa de la función eligiendo las piezas
que habían de esculirse según propia predicción;
cuando le era conocido ó en formar el «E» el «E»
ejercicio de repugnancia, y en el «E»
—¿Qué quieres, el «E»; papá—no es preguntat
le Lotta, á la vez que le presentaba el registro de
la función.
E padre también entonces el «E» el «E»
voluntario de su vida, en el «E», se encontraba
al punto la indicación del «E», y «E» en donde
hablar a pa titura p-«E»; ó bien actuando de ins-
trumento «E» de la sue lo abre por Gaspar «E»

...las últimas noticias recibidas del campo de operaciones.

Pasado el primer asalto acerca del bloqueo de Inglaterra y del bombardeo de los Dardanelos, todo ha vuelto a quedar, sobre poco más ó menos, como estaba.

En Francia parece que los combates adquieren nuevamente alguna intensidad, siendo en la Champagne, cerca de Combrés, rechazados los franceses, los cuales dejaron en poder de los alemanes numerosos prisioneros.

Las operaciones en Oriente siguen como hace una semana. Avanzándose triunfos los alemanes y batallándose en retirada los rusos.

Los aviadores franceses han realizado importantes reconocimientos en la orilla derecha del Rin, y bombardeado algunos puntos militares, sin causar grandes daños.

Y, por último, dícese que el Papa se ha cogido al Emperador Guillermo para obligarle a pedir la paz.

La huelga de Elda

Para ver de conseguir solucionar la huelga de las aparadoras de Elda, ha ofrecido su intervención el Sr. Fernández Ramos.

De aceptar los buenos oficios del gobernador las huelguistas, desearían que estos den el resultado apetecido, no suceda lo que con la huelga de los metalúrgicos, que no tuvo arreglo.

Triste es el hecho, de la necesidad de recurrir, á arbitrios amigables, que esta vez será, la autoridad para decidir una cuestión obrera.

La Subvención del Puerto de Alicante

El Senador por esta provincia nuestro particular amigo D. Agustín Bullón de la Torre, que secunda á D. Salvador Canals, en todos los asuntos que afectan al bienestar y mejoramiento de nuestra capital, ha dirigido las cartas al digno Alcalde de Alicante D. Ramón Campos:

SENADO

PARTICULAR

Excmo. Sr. D. Ramón Campos.

Mi distinguido amigo: Tengo una gran

satisfacción en remitir á usted la adjunta carta.

Como dije á usted, ya me habla dicho el ministro, de palabra, que nos complacería, como así ha sucedido.

Como el señor Presidente de Obras de Puerto y el Director de «El Correo», amigo Elizalde, me habían interesado mucho este asunto, usted verá si les da cuenta de tan grata noticia!

Siempre de usted cordial amigo s. s.

Agustín BULLÓN.

Madrid 21-2-1915.

EL MINISTRO DE FOMENTO

PARTICULAR

20 de Febrero de 1914.

Excmo. Sr. D. Agustín Bullón de la Torre

Mi distinguido amigo: Tengo el gusto de manifestarle que he concedido la subvención de 403.000 pesetas para la Junta de Obras del Puerto de Alicante, que con tanto interés me tenía recomendado.

En complacerle ha tenido una señalada satisfacción su afectísimo amigo q. b. s. m.

F. UGARTE.

EL BLOQUEO DE INGLATERRA

¡Sen ros, carida!

¡Pero qué afán el de nuestros principales periódicos en que el bloqueo de Inglaterra por los submarinos alemanes sea una cosa eficaz! Cualquiera diría leyéndolos, fijándose en los títulos aparatosos con que encabezaban sus informaciones de la guerra, que en que á estas cosas se empeñaban un centenar de barcos y unos miles de hombres. Parece que en su afán de demostrar que es de absoluta ineficacia la última medida guerrera de Alemania, solicitan de la suerte adversa el exterminio de cuantos navegantes se aventuran por los mares ingleses.

No lo podemos remediar, somos el pueblo de los toros, no nos conformamos á que haya corridas sin hule, cuantos más caballos arrastren las tripas por el ruedo, mejor, si algún torero se deja la vida en la arena mejor que mejor. Y esos sentimientos que se cultivan al calor de nuestra ties

ta nacional los aplicamos sin darnos cuenta de ello á todos los órdenes de la vida española y de la vida mundial.

¿Qué el bloqueo de Inglaterra sigue siendo ineficaz? Pues tanto mejor. ¿Qué más puede uno desear, siquiera por humanidad, que esa ineficacia?

No la lamentemos; felicitémonos, por el contrario, con entusiasmo; la caridad así lo ordena; los fueros humanitarios así lo quieren; la justicia divina así nos lo manda.

El espíritu, en este caso pusilánime de cronista, tiene grandes temores de que el bloqueo de Inglaterra, tenga las consecuencias militares que Alemania espera y que algunos de nuestros grandes periódicos parecen echar de menos. Hace pocos días que comenzara y ya la crónica negra de esta guerra nos ha hablado de la pérdida de un gran transporte inglés que llevaba á bordo dos mil hombres. ¿Qué habría ocurrido si el bloqueo fuera eficaz?

Acaso, acaso su tremenda eficacia, por nosotros temida, más que al poder de los submarinos alemanes y á la pericia y valor de sus comandantes, va á deberse á la codicia de muchos marinos estimulada por las ventajosas condiciones en que varios armadores de países neutrales les hacen navegar ahora.

De algún armador sabemos nosotros que, sobre haber duplicado los sueldos á sus capitanes, oficiales y marineros, reparte un importante tanto por ciento, entre los individuos de las tripulaciones de sus barcos, sobre el valor de los cargamentos, para lo cual le dan margen los altos fletes que ahora se pagan. Y claro está, á aquellos lobos de mar acostumbrados á jugar la suerte con los elementos á cada instante, no vacilarán en jugarla en estas circunstancias, ya que á cambio de un riesgo algo mayor, tienen la ventaja de ganar sumas para ellos importantes, que les permiten alimentar la esperanza de retirarse del mar en un plazo breve, en condiciones económicas que jamás pudieron soñar.

Pero de todas suertes anhelamos que el bloqueo de Inglaterra continúe siendo ineficaz.

de el índice desliza el de su mano sobre los dos visibles pero no mirado páginas lo detiene cuando se le antoja y lea luego el renglón que el dedo ha bierse señalado: Tal maníobra recordaba la manera de consultar la rueda de la fortuna dibujada en el pasaje de ciertos buques.

A la verdad ni como crítico en cuyo concepto se superaba con tanto motivo dolores, ni como realista dor de sorteos; para lo cual sirve cualquiera, tenía el asiduo oyente porq se interveías de modo activo en aquellas artísticas veladas; pero sabido es cuánto se goza el efecto familiar con la participación y colaboración de las personas queridas en las propias empresas sin separar á veces en lo modélico. Inmensario é inabarcable de la intervención que se recaba é confiere; Por otra parte, la atención de tiempo no estaba fuertemente sujeta á la serie de pesares como es que el hijo y su madre cuando en la noche

de del tiempo Grande casa es la música; de cuando los engendros realiza la humana expresión hacia lo bello ningún otro que emoción tan viva y tan honda como en el momento de su misterio sin fama, sin lugar y sin tiempo. Lo elocuente la poesía (ocasiona nes estéticas que también por el oído nos abordecen). á pesar de ser su primera materia el pensamiento, no tienen sobre el nuestro imperio sugestivo de las áspreas ondulaciones que nada dicen y todo lo representan. Y así de ha sido á los experimentos del divi se arte la libertad en que deja á la mente del que es escuchado como rebeldía por el lado afectivo pero fuerte y aun elevada en las corrientes del raciocinio en las repudaciones de la memoria y en los vuelos de la imaginación, á Pablo; como sucede ó mucho, la buena música no le torbaba para reflexionar. ser viene por el contrario de acento á la inspiración. Gran parte de las frías corrientes que avallora

Sol y Ortega y la Política contemporánea

por MIQUEL TATO AMAT - Prólogo de Gineard de la Rosa. - Epílogo de Roberto Castrovido, y un artículo de Félix Azzati. PRECIO: 8 PSETAS.

Los beneficios que se obtengan en venta se destinarán á colocar en Reus en la casa natal de Sol y Ortega, una lapidación Republicanos, comprad este libro!

BENAVENTI Plaza de Castellón 1. Especialidad en camisas y calzoncillos. Alta novedades en corbatas, guantes, medias, y demás artículos.

median con queso de Pisma, rallado muy fino, y se vierte sobre él todo en el momento de servir el jugo de carne que se habrá preparado de este modo.

Para dos libras de esta carnes dos libras de solomillo, que se saltean, escaldan y doran en una cazuela con dos onzas de manteca de vaca.

Se añade una cebolla grande como un puño, perejil, dos onzas de tocino y especias, picándolo todo muy menudo y cuando la cebolla se consume, sin ennegrecerse, se moja con un vaso de agua y se aviva el fuego echando entonces tres libras de tomates bien limpios y desmenuzados.

El tomate se consume pronto y moviendo con la espátula para que no se pegue, se echa el agua que se calcula para la cantidad de jugo que se necesita y se deja cocer todo ello a fuego lento durante dos horas. Se saca la carne la cual puede comerse fiambre en otra comida, y el caldo o jugo se vierte sobre los mariscos.

VARIETADES

En un concurso agrícola ha ganado el primer premio un toro de tres años.

Al enterarse un labrador dice a su hijo: —Ya ves aquí tienes un ejemplo. A los tres años tiene el premio y tú has perdido el curso a los veinte. ¿No te da vergüenza?

—Un billete de tresera.
—¿Para dónde?
—¡Cógite no se lo fi dicho a mi mujer y te lo voy a decir a tül!

DE ORIHUELA

El resultado de las elecciones

Las elecciones municipales verificadas el pasado domingo en Orihuela se vieron desanimadísimas.

Estuvieron desierto los colegios electorales, debido a que la mayoría de los votantes estaban ocupados en los trabajos de defensa contra la riada del Segura.

Según las noticias facilitadas por el señor gobernador a los reporters, salieron triunfantes en las votaciones ocho conservadores, cinco demócratas y dos integristas, ó sea, la candidatura de coalición roman trinitista.

Los carlistas, federales y obreros, formularon algunas protestas.

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y ópera dirigida por el notable primer actor Daniel Albe rich y el maestro compositor Francisco Pajos, donde figuran las primeras tiples Elvira Albiol y Amparito Wieden.

Función por secciones.

- A las 6 y media (sencilla).
- «Amor ciego»
- A las 8 y tres y cuartos (sencilla).
- «Bohemios»
- A las 10 (sencilla).
- «Amor ciego»
- A las once (sencilla).

«El Tango Argentino»

— PRECIOS —

Sencilla: Preferencia, 35 céntimos, General, 15 id.

Mañana viernes será día de gala, día solemne en la historia teatral del Cine-Sport

Aquella noche será el acontecimiento mayor que ocurrir puede.

En la noche del viernes, la compañía que bajo la dirección de Albenich y Pajos, actúa en este salón, nos dará a conocer la gran ópera del insigne maestro Serra, «Si yo fuera rey».

El escenógrafo de la ciudad del Turia, D. Vicente Sanchis, nos ha mandado un precioso decorado para esta obra.

El Sr. Sanchis irá hoy por la noche con objeto de montar, él mismo el decorado y asistir al estreno.

Registro civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Isabel Turpin Ujeda.

DEFUNCIONES

Francisco Sivint Soler.

Carimen Rodríguez Castelló.

Rosa García Berenguer.

MATRIMONIOS

Ninguno.

NOTICIAS

A las dos de ayer tarde falleció el padre de nuestro estimado amigo, el empleado en las oficinas de Obras públicas D. Vicente Torregrosa, a quien acompañamos en su legítimo pesar por tan dolorosa desgracia.

Se halla enfermo de algún cuidado el depositario de fondos municipales, D. Enrique Carratalá Utilla, cuyo restablecimiento deseamos.

Se encuentra completamente restablecida de la grave enfermedad que la ha retenido en cama, la bellísima niña Antonita Pastor y Sagarra, hija del secretario de Bienes D. Rafael Pastor Barber.

ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Mayllin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular a tan acreditada casa.

EL NUEVO CEMENTERIO

Anteayer celebraron una larga conferencia el señor gobernador y el inspector provincial de Sanidad, Sr. Gadea, tratando de la edificación del nuevo cementerio.

Resultado de esa entrevista ha sido la pronta y favorable facilitada esta mañana por el Sr. Fernández Ramos, de que los trabajos para la construcción de la necrópolis municipal darán comienzo el próximo lunes.

Dichas obras se harán por administración; de ahí que nuestra primera autoridad haya autorizado la excepción de suabasta.

Salón Moderno

Todas las noches funciones de cinematografía, desde las seis a las once de la noche. Precios: Preferencia, 15 céntimos. Entrada General, 5 idem.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsados

CASA CENTRAL EN MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lugo, Orense, Vigo, Zamora, Salamanca, Oviedo, Asturias, Elche, Melilla, Yecla, Córdoba, Huelva y Albuja.

Reciben dinero y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo. Cuentas corrientes y depósitos. — Compra y vende monedas y billetes extranjeros. — Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno. — Cartera de crédito. — Giros telegráficos. — Efectuaciones.

Horas de Caja, de 9 a 1 y de 4 a 5 tarde

Los Sábados por la tarde no hay Caja

CASA DE AHORROS		PERCENTAJES
Abono a las cuentas corrientes los siguientes intereses:		
Cuentas corrientes disponibles a la vista por 100 anual.	Jalido anterior	7 698 985 22
Cuentas corrientes disponibles a 8 días 1/2 corrientes por 100 anual.	Imposición durante la semana.	86 701 88
Imposiciones a fecha fija, 2 por 100 anual	Suma	94 397 30
Abono a las impoiciones intereses a razón de 3 por 100 anual.	Reintegros.	155 707 67
	Saldo	2.810 080 58

ANIS Y CANTUESO

DE Queremón Alfonso de Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecías.

POSTRES EXQUISITOS

	Pta
Pases moscatéles a	1'20
id. caja 3 kilos, cromos de lujo	4'51
Carne mendrillo	1'60
Id. id. en latas, desde 4 ptas. a	1'50
Mermeladas, toda clase de frutas lata	0'80
Idem id. frasco.	1'25
Melocotón al natural, lata de 1 kilo.	1'00
Idem id. lata medio kilo.	0'75
Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro.	2'50
Idem id. id. de medio id.	1'50
Idem id. en almibar 1 id.	4'50
Idem id. de medio id.	2'50
Idem id. en latas de 60 grms	1'25
Pañas de la Habana frascos de 1 id.	3'00

De venta: Gran Sanchicheña Extremeña de HIJO DE SERAFIN SANCHEZ.

Alameda 19 y Pórtico de Ansaldo, 4. Servicio a domicilio. — Teléfono n.º 28

Colegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO GENERAL Y TÉCNICO. Primera y segunda enseñanza y carreras especiales. Bajo la dirección del SR. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNÁNDEZ. Honorif. Doctoral de esta Colegiata

MATRICULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1 de Octubre en que da principio el próximo curso académico queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza de grado de bachiller, estudios de Comercio y técnico.

En matrícula podrá ser oficial con repaso en el Colegio y no oficial ó libre con asistencias solamente a las clases del colegio y ajustada en un todo a los programas oficiales según provienen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos medio pensionistas y externos de primera y segunda enseñanza comercio y estudios técnicos.

Para precios y clases de matrícula pidase al administrador del colegio Don Celestino Chinchilla y Ballesta más noticias é el Reglamento.

Calle de Bailén, 29 Alicante.

Violetas Benacantil

SE VENDE A PRUEBA 1'80 ptas. Caja. BOTI. Mayor, 13, 15 y 17.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo) Madrid 24.

Oficial Ruso.—El ejército del Cáucaso librado violenta acción en la región Tchokoki siendo rechazados los turcos al otro lado del río con grandes pérdidas.

Últimas noticias frente combate confirman fracasado completamente ofensiva alemana contra Osovetz sufriendo enemigo mortífero fuego artillería rusa, no pudiendo acudir a socorrerle con cañones de grueso calibre por impedirlo pantanos. Los alemanes tuvieron que batirse en retirada perseguidos continuamente por los rusos que causaronles pérdidas tremendas.

Londres: Submarino alemán atacó anoche vapor que hace el servicio de pasajeros entre Boulogne Vofhestone. Llevaba a bordo 92 pasajeros y no logró alcanzarle ningún torpedo.

Ministro de Rumania en Londres ha dado seguridades a Inglaterra que su país declarará la guerra a Alemania en el próximo mes de Abril.

Amberes: Niños prendieron fuego pólvora municiones escondiéndose por los belgas produciéndose explosión 18 muertos muchos heridos.

Los serbios han invadido el territorio austriaco cerca Vienna.

Milán: Hase verificado imponente manifestación popular contra Alemania. Los manifestantes destruyeron periódico y comercio alemán y realizaron demostraciones hostiles frente al consulado de Alemania.

Bolsa: 72'80—78'5.—24'68.

